

Museum im Wartturm verzeichnet neuen Rekord

An Himmelfahrt wurden über 500 Besucher gezählt

Feiern und genießen am Wartturm – so lautete das Motto des traditionellen Turmfestes am Weingartener Wartturm am Feiertag „Christi Himmelfahrt“. Das beliebte Fest, das in diesem Jahr wieder gemeinsam vom Gesangsverein Frohsinn und dem Sportverein Germania veranstaltet wurde, zog bei gutem Wetter erneut viele Besucherinnen und Besucher aus nah und fern an. Beide Vereine boten den Gästen von 11 Uhr bis zum



Sonja Langendörfer, die mit anderen Mitgliedern des BHV als Turm-Aufsicht fungierte, zählte an diesem Tag über 500 Besucherinnen und Besucher.

frühen Abend wieder leckere Speisen und vielerlei Getränke sowie Kaffee und selbst gebackene Kuchen und Torten an.

Ursprünglich geht dieses Fest auf die Eröffnung des „Museums im Turm“ 1989 aus Anlass des 400-jährigen Bestehens des Turmes zurück. Der Bürger- und Heimatverein öffnet aus Anlass des beliebten Festes den zahlreichen Gästen als Abrundung ihres Ausflugs am Vatertag den Turm bereits am Vormittag.

Die Bezeichnung Wartturm liegt in der ursprünglichen Zweckbestimmung des historischen Bauwerks auf einem Felsporn in der Ortsmitte begründet. Von dort aus hatten unsere Vorfahren einen guten Ausblick in alle Richtungen, ob sich beispielsweise ein Feind dem Ort näherte. Das war zu jener Zeit insoweit sehr wichtig, als Weingarten keine schützende Stadtmauer hatte.

Vom Angebot, die heimatgeschichtlichen Sammlungen bei freiem Eintritt zu besichtigen, wurde im Rahmen des Turmfestes gerne Gebrauch gemacht. Das Museum zeigt steinerne Zeugen und Exponate aus Haus und Hof sowie aus dem Obst- und Weinbau. Sage und schrei-



Reger Betrieb herrschte beim Turmfest am Himmelfahrtstag. Viele Gäste nahmen die Gelegenheit wahr, das Museum im Turm zu besichtigen und von der Plattform aus einen herrlichen Rundblick zu genießen. Fotos: prf

be über 500 interessierte Gäste zählten die Aufsichtspersonen an diesem Tag. Das ist wahrlich ein neuer Rekord.

Von der Plattform des Turmes aus hatten die Besucherinnen und Besucher bei gutem Wetter einen herrlichen Rundblick

auf die Rheinebene sowie auf die Berge der Pfälzer Haardt und auf die Vorbergzone des Schwarzwaldes bis Baden-Baden. An Sonntagen ist das Museum im Turm noch bis Allerheiligen jeweils von 15 bis 18 Uhr geöffnet. (rof)

Turmfest am Vatertag

Schön war's!

Bereits zum zweiten Mal wurde das Turmfest an Christi Himmelfahrt gemeinsam vom Gesangsverein Frohsinn Weingarten und vom Sportverein Germania 04 Weingarten ausgerichtet. Bei angenehmen Temperaturen und sonnigem Wetter erfreuten sich viele Ausflügler bis zum

Sonnenuntergang an den Speisen und Getränken.

Die veranstaltenden Vereine danken der Gemeinde Weingarten für das Zurverfügungstellen des Festplatzes, allen Mitarbeitenden, den fleißigen Kuchenbackenden, und natürlich allen Besucherinnen und Besuchern. (hjmi)



Gut besuchtes Turmfest des GV Frohsinn und des SV Germania am Vatertag. Foto: GV Frohsinn

